
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa:   SOLICITA INFORMAÇÕES DO EXECUTIVO SOBRE A FALTA DE MATERIAL 

ESCOLAR NAS ESCOLAS MUNICIPAIS. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº 638/2015 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando a seguinte informação: 

 

- Está faltando material escolar nas escolas da rede pública municipal? - Caso 

positivo, solicito que seja esclarecido o motivo. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 21 de agosto de 2015 
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VEREADOR - PSDB 


